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ЗНАМЯ ТРУДА
Общественно — политическая гааета
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НЕ ПЛАТ

ПЛАТИТЬ
ИЛИ

НАЛОГИ?
Вопрос совершенно не праздный, так как от ответа

на него, от того, сколько и когда поступит налогов в
бюджет будет зависеть, сможем ли мы срочно вызвать
«скорую», будут ли вода и тепло в наших квартирах, смо-
гут ли наши дети посещать дошкольные учреждения и
школы, и многие другие «мелочи жизни», столь же необ-
ходимые н привычные.

Есть бюджет, по которому живет государству, об-
ласть. район. И есть налогоплателыцик, обязанный зако-
ном платить налоги, без которых не может существовать
ни государство, ни каждый из нас. А между бюджетом и
налогоплательщиком, как между молотом и наковальней,
— налоговые органы. Ведь бюджету сколько ни дай, на
все желаемое н необходимое не хватит, а с налогоплате-
льщика сколько ни возьми — он все недоволен.

Стр. 2.
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« Горячий

2-35-74 с

телефон»

16 Д0 17 часов

А. А. ИВАНОВА; «Смотрела телепередачу по Санкт-

Петербургскому каналу, в которой говорилось о том, что

и в Санкт-Петербурге, и в Выборге уже устанавливают

счетчики на телефонные аппараты с тем, чтобы абоненты

разговаривали в сутки не более 10 минут, а если сверх

этого лимита, то уже за дополнительную плату. Беспоко-

юсь. не будет ли у нас в Сланцах такого новшества. Я

инвалид III группы, приходится вызывать по телефону

врача. Бывает, что в поисках каких-то лекарств надо об-

звонить все аптеки, а на это уходит немало времени. Да и

просто, в конце концов, иногда заходят соседи позвонить

знакомым, вызвать «скорую помощь» или милицию. Если

будут такие счетчики, что же теперь, отказывать людям,

даже когда им это очень нужно?».

ТЕЛЕФОН, ТЕЛЕФАНС,
ЭЛЕНТРОННАЯ

Для принятия правильных решений в любом деле
важно иметь точную информацию. Не менее важно полу-
чить ее своевременно. Именно поэтому развитие новых
средств связи — одно из самых перспективных направ-
лений экономики даже в наше трудное время. О наиболее
современных видах связи, которые уже появились и ис-
пользуются в нашем городе, рассказывает главный инже-
нер Сланцевского районного узла связи Н. В. ПЫЛКОВ.

Стр. 2.

ЛЕГКО ЛИ ШИТЬ МОЛОДЫМ?
Чтобы ответить на этот вопрос, я решила побывать в мо-
лодой семье, состоящей из трех человек — Димы, Гали
и маленькой Сони — ей всего лишь годик.

Моя собеседница согласилась на откровенное ин-
тервью с условием не называть свое истинное имя. про-
фессию мужа, так как отношение к ее слозам и суждени-
ям будет наверняка, неоднозначным среди наших читате-

Стр.

о СОЦИАЛЬНОЙ защите
ИНВАЛИДОВ
2 декабря 1995 года был опубликован Федеральный

закон РФ «О социальной защите инвалидов в Российской
Федерации». Этот закон объединяет ранее изданные нор-
мативные акты, затрагивающие различные стороны жиз-
ни инвалидов, вводит новые понятия, условия, льготы и
тому подобное.

Стр. 4.

ОТОВСЮДУ

А на «Красном мхе»

работа кипит
И еще одна прошедшая

неделя не изменила обстанов-
ку. царящую на болотах
предприятия «Дубоемский
мох». По-прежнему большую
часть светового дня здесь

экскаватор и другая техника,
занятая на погрузке торфа,
простаивает . без дела. В
итоге — бесцельно тратятся
горючее и рабочее время. И
причина все та же: никак не
раскачаться земледельцам

акционерных обществ.
А вот на болоте «Красный

мох», являющемся собствен-
ностью АО «Осьминокое», с

каждым днем кампания по

вывозке торфа набирает
темпы. Осьминцы сами и вы-

возят, и грузят эту ценную

продукцию в транспортные
средства. Причем, за день

стараются каждую машину и

каждый трактор «обернуть»
туда и обратно по несколь-

ко раз. В результате общими
усилиями им удается еже-

дневно перевозить до 200
тонн торфа, о чем акционе-

ры «Дубоемсйого мха» могут

пока только мечтать. Оттуда
и силами четырех хозяйств
столько не вывозится.

Как сказали в управлении

сельского хозяйства, осьмин-

цы не намерены останавли-

ваться на цифре 2,55 тыся-

чи тонн. вывозку которых

им уже «профинансировала»
районная администрация, а

будут стремиться к планке в

15 тысяч тонн. При этом

они очень надеются, что вла-

сти опять же не оставят их

без поддержки.

И

И лес не рубят,
щепки не летят

А вот о том, почему в

этом году так плохо исполь-
зуют лес лесозаготовители,
получившие в свое время

«добро» на вырубку деловой
древесины, и шел разговор

на состоявшемся в минув-

ший вторник совещании у

заместителя главы районной
администрации Л. Ц. Мала-
щинского. , И разговор был,
несмотря на уже царящую в

городе предновогоднюю ат-

мосферу. самый что ни на

есть серьезнейший. Ведь это

только нам. дилетантам в

вопросах лесопользова-

ния. всегда становится как-то
не по себе, когда речь захо-

дит о выпиловке целых деля-
нок леса. На самом же деле
это вещь крайне необходи-
мая. Старые деревья надо
постепенно выводить из об-
щего баланса лесонасажде-

ний, пуская их в дело, а их
место занимать молодыми

посадками.

Вот почему все органи-
зации и предприятия, ко-

торые берутся за «освоение»
лесосечных площадей, наша

местная администрация ста-
рается поддержать Финан-
сово-экономически. удержи-

вая степень лесных податей
на очень невысоком уровне.

Отвечает начальник район-
ного узла связи В. А. БЕЗ-
МЕНОВ:

— Наш узел связи плани-

рует в перспективе перейти
на учет разговоров по мест-

ной телефонной связи. как

это практикуется на межго-
роде, причем, пока только

это будет касаться абонентов
новой АТС. Но это пока в

плане, а когда такой пере-
ход будет осуществляться,

мы обязательно сообщим об
этом людям.

Этим городская власть ста-

рается хоть как-то стимули-

ровать лесопереработку.
Увы! Многим и это не

идет на пользу. На совеща-

нии были предъявлены серь-

езные претензии к АО «Лес-
ком». к ТОО «Золбет». к

АОЗТ «Гортоп», которые не

ведут должным образом ле-

созаготовки. К «Гортопу»
особенные — ибо сегодня в

их адрес поступает целая

масса нареканий и со сторо-

ны населения, пользующего-

ся дровяным отоплением. Ко
всем попавшим в «черный
список» администрация еще

предъявит свой строгий счет.

Не обошлось и без хоро-
ших примеров. В качестве

такового был назван Чернов-
ской леспромхоз, который на

сегодня является основным

лесозаготовителем и работа-
ет в стиле застойных времен

— ударно. На отведенных

ему делянках и лес рубятЛи
щепки летят, и лесозаготови-

тели не плачутся на заработ-
ки.

Ну. и какой же итоговый
разговор без планов на бу-
дущее. 'О них тоже говорили,

но окончательная раскладка

будет ясна после того. как

«разберутся» с «проштра-
фившимися». Одно уже и

сегодня можно сказать: ни у

одного предприятия-варяга,
которое пытается хапнуть

деловой лес и улизнуть от

расчистки делянки, номер не

пройдет. Упор будет делать-

ся на местного переработчи-
ка.

А. БЕДОВА.

Необычный
классный час
состоялся в группе Э-44
Сланцевского индустриаль-

ного техникума. Тема его —■

итоги парламентских выбо-
ров в России. А форма —

дискуссия «представите-
лей» четырех наиболее вли-

ятельных партий: КПРФ (ус-
ловный лидер — учащийся
группы Евгений Егоров),
ЛДПР (лидер— Михаил Ме-
щеряков), «Наш дом — Рос-
сия» (Алексей Жогов) и «Яб-
локо» (Дмитрий Дмитриев).
Участники диспута защища-

ли предвыборные программы
своих партий, в своих отве-

тах освещали позицию своей
партии по самым различным

вопросам. Каждый этап дис-

куссии оценивался в зависи-

мости от демонстрируемого
знания - существа вопроса,

стиля ведения дискуссии

представляемой партии и

даже остроумия. Неудачный
ответ мог и снизить общее
количество баллов. Наиболее
энергичными оказались
«представители» ЛДПР. А
«защитникам» коммунисти-

ческой партии пришлось «от-

дуваться» за всю историю
КПСС.

Это. состоявшееся под ру-

ководством преподавателя

Е. Н. Азаровой. мероприя-

тие — одно из звеньев си-

стемы накопления знаний в

области политической жиз-

ни. Ему предшествовали по-

литинформации, проводив-

шиеся учащимися, диспут

о событиях в Чечне, заблаго-
временное изучение программ

партий, боровшихся за голо-

са избирателей. Все это при-

звано приучить ребят к само-

стоятельному осмыслению

политических событий, на-

учить спорить, вести дискус-

сию. отстаивать собствен-
ную точку зрения.

Снежная
карусель

В подростковом клубе «Ве-
селые ребята» 22 декабря
прошел вечер с конкурсно-

игровой программой под на-

званием «Снежная кару-

сель». Ребята веселились,

проявляли эрудицию и. как

•всегда на подобных вечерах,

узнали много нового. Закон-
чился вечер чаепитием и

разговорами о планах на бу-
дущее.

Г оворим

о поэзии
Добрую традицию дружбы

с литературным объедине-
нием нашего города продол-

жают поддерживать в Сланце-
вском индустриальном тех-

никуме. На этот раз участ-

ники ЛИТО стали гостями

учащихся группы Э-43 (2
курс, классный руководитель
Ю. А. Шакиров). В уютном

помещении библиотеки тех-

никума прозвучали рассказы

о буднях ЛИТО, поэтические

строчки самодеятельных ав-

торов и даже байки из жиз-

ни профессиональных элект-
риков.

КУРС ДОЛЛАРА США НА 27.12.95 ГОДА

В Сланцевском филиале АО «Промстройбанк»:
покупка — 4580 рублей, продажа — 4760 рублей

В Сланцевском отделении № 6889 Сбербанка
покупка — 4550 рублей, продажа — 4750 рублей.

по-

РФ:
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И, ТЕЛЕФА
ОИИАЯ ПОЧТА...

ПЛАТИТЬ
ИЛИ .

НЕ ПЛАТИТЬ
НАЛОГИ?

(Начало на 1-й стр.)

Одна из главных задач

налоговых органов — обес-
печить контроль за соблю-
дением налогового законода-

тельства и поступлением на-
логов в. бюджет. В чьих ин-
тересах? Начнем с . федера-
льного бюджета — это со-
держание армии, охрана гра-
ниц, поддержание правопо-

рядка и финансирование фе-
деральных программ. А на

уровне города и вообще все
ясно и близко — в первую
очередь собранные средства

направляются на решение
социальных вопросов: содер-
жание медицины и народно-

го образования, обеспечение
работы правоохранительных

органов, организация работы
городского транспорта и жи-
лищно-коммунального хо-
зяйства. социальные выпла-
ты и пособия. И если сегод-

ня мы ощущаем недоста-
ток чего-либо, значит, нало-

говых поступлений не хвата-

ет даже на необходимое.

За 11 месяцев 1995 года
в бюджет от предприятий и
граждан нашего города по-

ступило 63827 млн. рублей,
из них в бюджет области и
города 41044 млн. рублей.
В то же время по состоянию
на 1 декабря 1995 года
бюджет недополучил 8644
млн. рублей. Доля городско-
го бюджета в указанной сум-

ме 4665 млн. рублей. Наи-
более крупные суммы недо-
имки имеют акционерные об-
щества «Цесла», «Ленин-
градсланец». «Полимер», от

общей суммы задолженности

их долг составляет 62 про-

цент' 1 В этом же ряду
АОЗТ «Сланцыхлеб». CII
АОЗТ «СЗММ», ООО «Су-
рэн». АОЗТ «Аврора».

В результате предприни-
маемых мер по обращению
взыскания недоимки на иму-
щество должников, платель-

щиками добровольно внесено

в бюджет более 1 млрд. руб-
лей начисленных налогов. В
1995 году выставлено 79
требований о погашении не-

доимки, по 30 материалам
вынесены постановления об
обращении взыскания на

имущество должников. Орга-
нами налоговой полиции на-
ложен административный
арест на имущество 10 пред-
приятий на сумму 4498 млн.
рублей (АООТ «Полимер»,
АООТ «Леском», ООО «Су-
рэн». МП «Техноцентр» и
другие). У 15 предприятий
изъято 126 млн. . наличных
денежных средств в погаше-
ние. долгов перед бюджетом
(ИЧП «Рик» А. А. Сычева.
АО «Сланцыхлеб», МП «Тех-
ноцентр». АОЗТ «Сланцев-
ский городской молочный за-

вод»).

АОЗТ «Цесла»,. АОЗТ
«Сланцыхлеб», АОЗТ «Зол-
бет». ООО «Су ран». МП
«Теплосеть» и другие.

В последние годы появи-

лась новая категория налого-

плательщиков — предприни-

матели без образования юри-

дического лица. Сегодня их

в районе уже 778. Среди
них тоже есть недобросове-
стные налогоплательщики.

В Сланцевский городской на-

родный суд передано 26 ис-

ков для принудительного

взыскания на 10 млн. руб-
лей. Хотелось бы назвать

некоторых из «забывчивых»
предпринимателей: С. JI.
Хрисанфова т— сумма долга
1.5 млн. рублей плюс пени

1.2 млн. рублей, С'. А. Ма-
медов — 687- тыс. рублей и

пени 686 тыс. рублей. Ю. JI.
Пржевальский — 780 тыс.

рублей и пени 446 тыс. руб-
лей, Н. И. Григорьева — 60
тыс. рублей и пени 171 тыс.

рублей. С. В. Коноплицкая —

24 тыс. рублей и пени 73
тыс. Рублей. М. А. Петушко-
ва — 4,5 тыс. рублей. а
пени 22 тыс. рублей, С. Н.
Михальчик — долг 30 тыс.

рублей, а пени 82 тыс. руб-
лей.

Можно много дискутиро-

вать о справедливости нало-

говой системы. Да. сущест-

вующая система налогообло-
жения далека от ёовершенст-
ва. и поэтому разрабатыва-
ется проект нового налого-

вого кодекса. Трудно ска-

зать. будет он лучше или

хуже, когда он вступит в

силу, но одно можно сказать

с уверенностью — налоги

были, есть и будут.

Зарубежная налоговая си-

стема складывалась многи-

ми десятилетиями и внедря-

лась довольно жестко. Факт
сокрытия дохода в Соединен-
ных Штатах Америки не ме-

нее серьезное преступление,

чем вооруженный грабеж, и

не только с позиции уголов-

ного права, но. что не менее

важно, с точки зрения обще-
ственного мнения. Нам всем

твердо нужно усвоить. что

неуплата налогов одними

неизбежно бьет по карману

других. Задача законодателя

— найти правильный баланс

между желаемым и возмож-

ным, а наша обязанность как

налогоплательщиков в срок

и в полном объеме вносить

налоги в бюджет.

С. МИХАЙЛОВА,
начальник Государствен-
ной налоговой инспекции
по Сланцевскому району,
советник налоговой слу-

жбы I ранга.

ТЕЛЕФО
ЭЛЕКТР

(Начало на 1-й стр.)
— Наибольший интерес к

новым видам связи проявля-

ют, как правило, представи-

тели новых деловых струк-
тур. ' В первую очередь бы-
строе распространение в

городе получили телефаксы,
помогающие значительно со-

кратить время общения парт-

неров. Все шире применяют-
ся компьютеры — не только

для внутренней связи. С по-

мощью дополнительного обо-
рудования (модемов) можно

подключиться к различным

компьютерным сетям Рос-
сии. получать через них ин-

формацию и передавать свою.

Все эти виды связи исполь-

зуют имеющиеся телефонные
сети, следовательно, состоя-

ние сетей требуется поддер-

живать на достаточно высо-

ком уровне. В связи с этим

Сланцевский РУС в течение

последних лет ведет рекон-

струкцию телефонных сетей
в городе, а на новых теле-

фонных станциях в Лучках,
в IV микрорайоне смонтиро-

вано оборудование, расши-

ряющее спекто услуг.
— Николай Васильевич,

а что можно сказать о при-

менении радиотелефонов? В
Сланцах они уже начали по-

являться?
— Сразу обращаю ваше

внимание, что в городе еще

нет оборудования, позволя-
ющего широко использовать

радиотелефоны. В принципе,

пои наличии такого обору-
дования было бы значитель-

но проще обеспечить связью

какие-то отдаленные от цен-

тра места, скажем, фермер-
ские хозяйства. Сейчас про-

пгмкцть кабель. скажем, в

Пустой Конец, стоит беше-
ных денег, а пациоте лефон-
ная связь тпебует лишь ста-

ционарной установки в цент-

ре и аппаратов в зоне обслу-
живания. Гола два назад

РУС пытался обеспечить го-

лод радиотелефонной связью

на долевых началах с други-

ми предприятиями, организа-

циями. Тогда мы не нашли

поддержки. В настоящее вре-

мя. думаю, все будет зави-

сать от администрации райо-
на. сможет ли она изыскать

этого деньги. Иначе в

1 996 году этот вопрос не

будем и поднимать.

— Вы считаете, что част-

ных инвесторов такое вло-

жение средств не заинтересу-

ет?
— Со стороны к нам вряд

ли кто-то придет, а свои... У
промышленных предпрня-

НА ДРУГИХ НЕ НАДЕЙСЯ
В газету «Знамя труда» обратилась жительница наше-

го города Н. В. Секретова. Вышдо так. что страховой
медицинский полис она вовремя не получила на свою

дочь Марианну. Девочка росла крепкая, и маме по вра-

чам ходить не приходилось. Но недавно потребовалось
все-таки обратиться к стоматологу. Вот тут-то и понадо-

бился полис. Пошла Н. В. Секретова за ним в Сланцев-
ское отделение ТОО «ЛОСМО». Но там посмотрели и на-

шли только корешок от полиса, а сам документ, выходи-

ло. уже получен. Только Секретова подписи не признала

своей, и сказала, ‘что за полисом обратилась впервые. Про-
изошел конфликт на почве того. что ей предложили за

дубликат заплатить 4000 рублей, а она отказалась. Но
ушла женщина из страховой организации все-таки с ко-

решком от полиса.

При налоговой инспекции
в сентябре была создана
оперативная комиссия по ра-
боте с недоимкой. К работе
в комиссии привлекаются

специалисты ГНИ и предста-

вители администрации райо-
на. Цель — совместными
усилиями с руководителями

предприятий найти пути по-
гашения недоимки, оказать

практическую и методиче-

скую помощь в этой работе,
а также оценить реальное
положение дел на предприя-

тии и свои дальнейшие дей-
ствия по взысканию недоим г

ки. За четыре месяца прове-
дено 6 заседаний комиссии,
были приглашены руководи-

тели' и специалисты 31 пред-
приятия: АООТ «Ленинград-
сланец», КЦ «Гермес»,

Директор Сланцевского от-

деления Г. И. Максимова
сказала:

— Нигде не написано,

что страховые меди-

цинские полисы долж-

ны выдаваться только под

личную подпись каждого че-
ловека. Поэтому мы пошли

навстречу многим людям, по

их же просьбам, и выдавали

в организации, учреждения,

школы и детские сады их от-

ветственным за это лицам.

Не отказывали, когда пожи-

лые люди брали документ

на своих соседей-инвалидов
и т. д. Дело в том. что по-

лис чужой никому другому

не нужен. Ведь он выдается

бесплатно, будь то работаю-
щий или безработный, либо
пенсионер.

Так и в этом случае с

Н. В. Секретовой. Даже если

полис кто-то получил, то

сможет воспользоваться им

всего 1 раз. Во второе же

посещение любой врач по-
требует свидетельство о рож-

дении ребенка, и подлог сра-

зу же выявится. Поэтому в

тий средств еле хватает на

собственные нужды, а ком-
мерческие структуры, по-мо-

ему. еще не готовы к долго-

срочным вложениям капита-

ла. Всем хочется результат

получить сразу.
— Хорошо, а какой, же то-

гда аппарат я видела у зна-

комых, если Вы говорите,

что радиотелефонную связь

в Сланцах еще предстоит

развивать?
— Очевидно, Вы видели

домашний радиотелефон, их

действительно появилось

уже немало. Принципиаль-
ное его отличие от стацио-'
парной радиотелефонной свя-

зи в том. что радиус дейст-
вия его крайне невелик:

300 —500 метров, больше я

не встречал. Но это даже не

самый главный их недоста-

ток. Главное в том, что мно-

гие работают на одной и

той же радиочастоте. В ре-

зультате ваши разговоры не

только могут подслушать, но

и - воспользоваться вашим

номером — скажем, из со-

седней квартиры. Техничес-
ки это нетрудно: звонил со-

сед. а счет приносят вам. С
подобными вещами уже

столкнулись в Волгограде,
куда не так давно завезли

целый вагон домашних ра-

диотелефонов, работающих
на одной частоте.

— Что бы Вы посоветова-

ли тем. кто собирается обза-
вестись таким радиотелефо-
ном? Не покупать его на

рынке?
-— Покупать можно где

угодно. Главное — убедить-
ся. что домашний радиотеле-
фон или обычный телефон-
ный аппарат имеют необхо-
димые сертификаты, под-

тверждающие качество обо-
рудования и гарантирующие
нормальную работу на теле-

фонных сетях России. Не
так давно, например, в Слан-
цах было продано более 100
аппаратов в виде телефон-
ной трубки, которые таких

документов не имели и до-

ставили своим владельцам

одни огорчения. У нас. в

узле связи, есть списки сер-

тифицированного оборудова-
ния. так что лучше позво-

нить нам и заранее прокон-

сультироваться. совершенно

бесплатно. Большей частью

это продукция импортных

Фирм, и важно отличить ее

от той, что собрана в «совет-

ских подвалах» — подполь-

но. Хочу обратить внимание

ваших читателей, что столь

популярные в городе автома-

этом нет никакого смысла.

Но порядок есть порядок, и

за выдачу дубликата мы обя-
заны взять 4000 рублей. По-
скольку вот такой случай
произошел, то хочется еще

раз напомнить людям и на

конкретном примере дока-

зать. что врач не имеет пра-

ва не принять пациента. Вот

эта девочка Марианна хоть и

не имеет полиса, но относит-

ся к группе условно застра-

хованных. и лечение ей ока-

жут бесплатное, ведь она

прописана в Сланцах. Вот

если она попадет в другой

город, то маме придется за

ее лечение платить.

На вопрос: почему же

Н. В. Секретова не получила

полис на дочь, она ответила,

что попросила это сделать

медсестру детской поликли-

ники и была уверена, что она

выполнила ее просьбу. Но

медсестра, увидев подпись в

корешке от полиса, была

очень удивлена и уверила,

что не брала его и не распи-

тические определители номе-
ров. как правило, отсутству-
ют v импортных телефонных
аппаратов, прошедших сер-

тификацию. На Западе уже

отказались . от вмонтирован-

ных АОН из-за их ненадеж-

ности.

— Для чего узел связи

рекомендует владельцам те-
лефаксов и другого «не-

стандартного» телефонного
оборудования его регистри-

ровать? Вы гарантируете об-
служивание этой техники

или берете дополнительную

плату?
— Ни то и ни другое. Ре-

монт нам пока не под силу,
он требует высокой квалифи-
кации. Лучше обращаться в
Петербург в специализиро-

ванные опганизации. И пла-

ту сейчас дополнительную
не берем (ее ввели одно вре-
мя. но потом отказались).
Главное, если мы знаем, что
в здании работает телефакс,
к телефонным сетям здесь

будет повышенное внима-
ние. Так что. регистрация

телефакса только в интере-
сах клиента, а платит он за
него, как за обычный теле-
фон.

— Можно ли связать пос-

тоянное повышение стоимос-

ти услуг телефонной связи с

тем. что вашему предприя-

тию требуются большие сред-

ства — скажем, на установ-
ку для радиотелефонов или
другое дополнительное обо-
рудование, которым, однако,

будут пользоваться не все
абоненты?

— Повышение абонемент-
ной платы за телефон связа-

но прежде всего с тем, что

растет стоимость кабеля, а
также оборудования для экс-

плуатации действующих и
прокладки новых телефон-
ных сетей. Разве так уж-
плохо. что предприятия свя-

зи не только «выживают»,

но и пытаются расширить
свою деятельность? Только
по нашему городу — в Луч-
ках уже в перестроечные го-

ды были созданы возможно-

сти на 95 процентов удов-

летворить заявки по установ-

ке телефонов. и скоро мы

приблизимся к 100 процен-

там. То же самое, хоть и не-

много медленнее, делается в

центральной части город."

Ну. а для развития дополни-

тельных видов связи, конеч-

но. нужны дополнительные
средства. Интересы обыч-
ных телефонных абонентов
здесь не пострадают.

Беседу вела

С. ШИШКИНА.

сываЛась. Так и не нашла

Н. В. Секретбва того, кто

забрал полис на ее Мариан-

ну. Так где же он? Может

быть, в детском дошкольном

учреждении, в садике № 2,

который девочка посещала

несколько лет назад? Здесь

ответили, что в медицинской

карточке поставлен номер и

серия полиса, но его самого

нет. А все, что были получе-

ны от страховой организа-

ции, давно выданы родите-

лям.

Ниточка оборвалась, види-

мо. полис безнадежно утерян,

теперь остается только за-

платить положенную сумму

и получить дубликат. Ведь

документ, дающий право на

бесплатное медицинское об-

служивание. обязательно

должен быть у каждого из

нас.

В. ГОРДЕЕВА.
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дд Ы продолжаем

' * цикл бесед с на-

чальником отдела за-
писи актов граж-
данского состоя-

ния Наталией Ива-
новной Старателевой.
Тема сегодняшней —

перемена фамилий,
имен и отчеств.

н е х о ч у бы т ь П е т р о в о й • ••

— Наталия Ивановна, для
этого ведь мало одного же-

лания заявителя?
— Конечно, для этого ну-

жны веские уважительные
причины. Ими являются не-
благозвучность фамилии,
имени, отчества или труд-
ность их произношения, же-

лание супруга носить общую
с другим супругом фамилию
ил" вернуть свою добрачную,
если об этом не было заяв-
лено при разводе. К уважи-

тельным причинам относится

также желание носить Фами-
лию отчима или мачехи, вос-

питавших заявителя, или от-

чество по имени отчима, ко-

гда усыновление не может
быть оформлено. А кроме

того, желание носить фами-
лию или имя, соответствую-

щие избранной национально-
сти.

— Вероятно, заявление о

перемене фамилии, имени

или отчества может сделать

только совершеннолетний
гражданин?

— Такое заявление может
сделать человек, достигший
16 лет. Ходатайство подает-
ся в отдел ЗАГС по месту

постоянного места жительст-
ва. Курсанты военных учи-

лищ. студенты дневных отде-

лений высших и средних

учебных заведений могут

сделать это по месту учебы.
Граждане России, постоянно

проживающие за границей,
могут подать заявление в

консульство.
— Какие документы необ-

ходимо приложить к заявле-

нию?
— Автобиографию, сви-

детельство о рождении, о
браке, если заявитель состо-
ит в нем. свидетельство о
рождении на несовершенно-

летних детей, если они име-
ются. В случаях, когда орга-
ны ЗАГС регистрировали

усыновление ребенка или ус-
тановление отцовства, долж-
ны быть представлены соот-
ветствующие документы.

Требуются также докумен-

ты. подтверждающие причи-
ны. по которым заявитель

ЕЖЕМЕСЯЧНЫЙ ВЫПУСК ТЕМАТИЧЕСКОЙ СТРАНИЦЫ

Л е г к о л и жить

молодым
I

(Начало на 1-й стр.)
О семье Гали и Димы я

знаю немного. В прошлом —

оба школьные «хорошисты»,
Дима сейчас заочно заканчи-
вает престижный вуз. Прин-
ципиально не может занима-
ться бизнесом и коммерцией,
считая, что стабильный за-

работок на любимой работе —

материальная опора семьи.
Галя — домохозяйка, сразу
после окончания института
родила Соню, в детский сад
ее пока отдавать не хочет.
Дима работает в государст-
венной организации, у него
опасная работа. Живут Галя
и Дима в комнате, достав-
шейся им от родителей.

Пожалуй, у Гали и Димы
е-инственный недостаток —

они хотят быть в свои 25
лет независимыми, впрочем,

этого и не скрывают. Из-за
этого у них проблемы с сос-
тоятельными Димиными ро-

? дителями. от которых они
ничего не берут во избежа-
ние бу""щих упреков.

Беседуем мы с Галей у
нее дома в восемь часов ве-
чера, а Димы, оказывается,

не будет еще час-другой, v
него — сверхурочная рабо-
та.

— За нее хоть деньги пла-
тят? — интересуюсь у Гали,
наблюдая, как она одной ру-
кой помешивает манную ка-
ш-'. а на другой держит ма-

^лышку.
— Ничего не платят, что

меня, как и тебя, удивляет.
— слепка возмущается Галя.

— Наверное, у него и так
зарплата хорошая. — пыта-
юсь утверждать, видя, что в
уютной комнатке хозяев
есть и новая стенка, и. хоть
маленький, но импортный
телевизор, видик.

— Ты что! Многие удив-
ляются. как это мы умудря-
емся втроем на его 500 ты-
сяч в месяц прожить! На
первый взгляд — немалая

сумма, но хватает ее ровно
на две недели. Давай вместе

посчитаем. 15,0 тысяч уходит

сразу — на сигареты Диме
(я его понимаю, с его нерв-

ной работой курить не бро-
сишь). мыло, порошок, мини-

. м"м таблеток. 50 тысяч за

квартиру. Остается 300 ты-

сяч. Если скрупулезно посчи-

тать. то где-то мы должны

тратить 10 тысяч в день на
продукты. 4,5 тысячи в день

уходит на молоко и хлеб с

батоном. Молоко — только

дочке. Дима и я молоко не
пьем, хотя очень любим,
иначе на другое не хватит.
Плюс Соне надо покупать
фрукты. Мы доедаем за ней
яблоки, шкурку от апельси-
нов сушим. И. конечно. в

эти 10 тысяч в день мы не

укладываемся. Димка очень

любит мясо, но мы постепен-
но перешли на котлеты, су-

пы на костях —■ так дешев-
ле. И мясо мы едим только
с получки.

Но что это .я все о еде!
Об этом мы думаем не в

первую очередь. Мы моло-

дые. нам хочется одеться,
да и Соне надо кое-что ку-
пить. Вот в прошлом месяце
купили Димке куртку за 180
тысяч, так к концу месяца

наш обед перед получкой со-
стоял из гречки с маргари-
ном. Но мы лучше перебьем-
ся. чем будем выглядеть в
наши годы оборванцами. Не
жалеем денег на книги и

видеокассеты. Это наши ув-

лечения. Вот ездили в Пи-
тер, накупили детской лите-
ратуры — не смогли удер-

жаться.

— Галя, а откуда при ва-
ших доходах у вас прилич-

ная мебель, ковер натураль-
ный на полу? Родители помо-

гают?
— Да. стенка — это на-

ша гордость. Мы ее купили
в прошлом году сами. Внача-
ле продали наш фирменный
магнитофон (Димка его и те-
левизор еше в холостяцкие
годы купил) за 500 тысяч и

миллион решились занять у
знакомых. Этот миллион от-

давали полгода. ничего не
покупая. Димка зимой на
работу ходил в дырявых са-

погах — на новых денег не
было. Сказали потом себе —

больше никаких дорогих по-
купок и долгов, иначе с го-
лоду умереть можно... Ко-
вер нам подарили, на свадь-
бу. как и кровать — родите-
лям спасибо.

— Галя, извини, на тебе
недешевая левайсовская кур-
тка, долларов, этак, за 70...

— Да. моя курточка —

это. пожалуй, моя самая до-

рогая вещь, и в смысле де-

нег. и в смысле ее ценности

в гардеробе. А история та-

кая же. как и со всеми дру-
гими покупками. 100 тысяч

мн° на день рождения пода-
рили родители, остальные

р Я

просит переменить Фамилию,
имя или отчество, а также

фотокарточка.

При необходимости орган

ЗАГС может потребовать от

заявителя, от соответствую-

щих , учреждений дополни-

тельные сведения или доку-
менты. На основе всех полу-
ченных материалов он прово-

дит перемену или отказыва-
ет в этом.

— Наталия Ивановна, мо-

жет ли заявитель обжаловать
отказ?

— Может, в вышестоящем
органе ЗАГС. При удовлет-

ворении ходатайства он дол-

жен в трехмесячный срок

зарегистрировать перемену

фамилии, имени. отчества,

обменять документы. В слу-

чае пропуска этого срока

решение о перемене утрачи-

вает силу. С повторным хо-

датайством можно обратить-

ся по истечении года.

Беседу вела

Т. КРЫЛОВА.

200 отложили с Димкой «го-
лодовками».

— Вы же так и здоровье
свое угробите...

— Мы стараемся есть де-

шевую диетическую пищу,
обходимся без деликатесов.

Гречка — универсальная
еда. Рекомендую. Бывают .V
нас редкие праздники живо-

та — походы к родителям.

Хотя с одними родителями

возникает вечный «огород-

ный» вопрос, и лишний раз
к ним не пойдешь. Напоми-
нают: «Не помогаете летом
на огороде». Я их понимаю,
они правы. Но мы с Димкой
терпеть не можем копаться
в огороде. убивать на это
выходные. Лучше побыть
вдвоем, в Питер смотаться к
родственникам. С других же

родителей и взять что-то
стыдно, они сами пенсионе-

ры. Хорошо, что еше комна-

ту нам оставили.
— Галя, я знаю. ты за-

кончила институт, по образо-
ванию педагог. Может быть,
через год-полтора Соню в
садик. и твоя учительская
зарплата спасет ваш семей-
ный бюджет?

— Ну нет. только не в

педагоги! Ты посмотри, в

каком унизительном положе-
нии они работают! Мне жал-
ко мою любимую учитель-

ницу. имеющую кучу званий
и почестей за свои 30 лет

работы в школе. Получает
же она меньше моего Димки.
А я. педагог с высшим об-
разованием без. стажа рабо-
ты. буду иметь 200 тысяч

за свой адский труд. Да и

эти заработанные 200 тысяч
уйдут только на мой новый
учительский гардероб.

— Галя, а ты педагог по

призванию?
— Я всегда хотела быть

учительницей и до сих пор

хочу. Ко мне заходят знако-
мые дети из школы, я про-

вожу с ними уроки на дому.

Я себя с ними реализовы-

ваю как учитель.
—- Галя, о чем ты мечта-

ешь. навепное. о новой по-

купке, но которую уйдет ми-

нимум «голодных» дней?
— А вот и нет. О работе

нормальной, по душе, с ре-

альной зарплатой. Тогда все

наши семейные проблемы ре-

шатся. ведь экономить и

разумно тратить деньги нас

жизнь научила.
Беседу вела

В. ГАЛКИНА.

Олесины победы
Год тому назад в частную школу, которой я руково-

жу, пришла девятиклассница Олеся Васюкова, ученица

школы № 3. «Хочу изучать английский язык. В школе

учу французский», — сказала она. Беседую с Олесей.
Может быть, ей не нравится французский язык. решила

его отставить на «второй план», а заняться английским?
Ничего подобного. Олесе французский язык нравится, и

с учительницей контакт хороший. Изучать второй иност-

ранный язык в школе довольно сложно. Не сразу реши-

лась принять Олесю. Думала о ней. Профессиональное
чутье подсказывало, что с ней будет интересно работать.
Олесиной маме, Надежде Ивановне Васюковой, сообщила
— беру ее в свой класс английского языка.

И началась наша совместная работа.

В моей школе у ОлесиПеред Олесей поставила
цель — освоить программу пя-

того класса по английскому
языку. Она знает, что я не бу-
ду принимать у нее экзамен.

Экзамен она будет сдавать

другим специалистам англий-
ского языка.

...И вот огромная радость

— программа пятого класса
усвоена отлично. Еще более
упорная работа над програм-

мой шестого класса. И опять
отличный результат. И в

декабре — экзамен за седь-

м"й класс. Оценка — от-

лично. Итак, за один год

учебы Олеся успешно усвои-

ла программу трех лет обу-
- чения. Теперь она начала

заниматься по программе во-

сьмого класса. В нынешнем
учебном году я даю Олесе
для перевода тексты из уче-

бника одиннадцатого класса.

И с этой работой она отлич-

но справляется.

В общеобразовательной
школе Олеся учится в основ-

ном на «пятерки». «четве-

рок» мало. Она очень спо-

собная девочка. Но в дости-

жении таких высоких резуль-

татов мало иметь хорошие

способности к учебе. надо '

еще иметь и высокую сте-

пень трудолюбия, ответст-

венности. Олеся приучена к

труду, она постоянно занята

чем-то нужным, полезным,

интересным. Закончила два <

года тому назад музыкаль-

ную школу по классу форте-
пиано. спортивную школу,

постоянно посещала разные

кружки. Это научило Олесю
умению правильно распре-
делять свое время, научило

организованности, самостоя-
тельности.

Что в имени тебе моем?
О значении некоторых женских имен, вошедших в

святцы.

Августа — священная, величественная; Агафья —

добрая; Агния — чистая, непорочная; Алевтина — силь-

ная. чуждая дурного; Александра — мужественная за-

щитница; Анастасия — возрождение, воскресение; Анге-
лина — вестница, посланница; Анна — милость, благо-
дать; Валентина и. Валерия — сильная, здоровая; Вера —

равнозначно существительному «вера»; Вероника — при-

носящая победу; Дарья — победительница, повелитель-

ница; Евгения — благородная; Екатерина — чистота,

благопристойность; Елена — солнечный свет; Ирина —

мир. покой; Людмила — милая людям; Марина — мор-

ская; Наталия — родная; Ольга — святая; Татьяна —

учредительница, устроительница; Софья — мудрость.

Возможно, это поможет молодым мамам выбрать для

дочерей самое светлое, самое прекрасное имя. которое

они с радостью будут носить всю жизнь.

продолжительность урока —

полтора часа. В течение это-
го времени — напряженный
труд по изучению языка, се-

рьезные задания. А вот урок
закончен. И Олеся — весе-

лая девочка. Просит разре-
шения позвонить по телефо-
ну подружке; «Лен, ты? Я
к тебе сейчас приду». И
всегда я с восхищением смо-

трю на Олесю, умную, весе-

лую. добрую. Даю Олесе за-

дание — написать о своей
школе сочинение на англий-
ском языке. Из сочинения
вижу. что она любит свою

школу, свой класс. Расска-
зывает о классных собрани-
ях. о школьных вечерах. Для
нее ее школа № 3 — самая

лучшая. Порой задумыва-

юсь. как много доброты в

этой девочке. Где истоки
этой доброты? Наверное. в

семье. В семье Васюковых
царят любовь и уважение

друг к другу. Олеся старает-

ся помочь маме по дому, что-

бы все дела были сделаны

побыстрее. Зато .потом все

трое вместе отдыхают: зимой
занимаются лыжным спор-

том, а летом на печке быва-

ют. работают в саду v ба-

бушки. Много прочитано и

обсуждено книг, просмотрено

фильмов, посещено концер-

тов. Наверное, ни разу роди-

тели не пожалели личного

времени для Олеси. Зато по-

лучили огромную радость,

видя успехи дочери.

Мне предстоит работать с

Олесей еще один год. И за

этот год нам с ней нужно

выполнить учебную програм-

му 8 — 11 классов общеобра-

зовательной школы. И я на-

деюсь. что мы с Олесей смо-

жем это сделать.

29 декабря у Олеси день

рождения. Мне хочется ее от

всей души поздравить и по-

желать ей счастливого жиз-

ненного пути. А еще хочется

видеть побольше таких се-

мей. как семья Васюковых.

Е. ГУСЕВА,
руководитель частной
школы.



ЮРИДИЧЕСКАЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ

(Начало на 1-й стр.)
Мы с вами уже привыкли,

что группу инвалидности,
степень утраты трудоспособ-
ности определяет ВТЭК. Дан-
ный закон говорит, что в
стране для этого должна
быть создана Государствен-
ная служба медико-социа-
льной экспертизы, входящая
в систему органов социа-
льной защиты населения

РФ.
На службу медико-соци-

альной экспертизы возлага-
ются следующие функции:

— определение группы
инвалидности, ее причин, сро-
ков. времени наступления
инвалидности, потребности
инвалида в различных видах
социальной защиты:

— разработка индивиду-
альных программ реабили-
тации инвалидов:

-— изучение уровня и при-
чин инвалидности населения;

— участие в разработке
комплексных программ про-
филактики инвалидности ме-

дико-социальной реабилита-
ции и социальной защиты
инвалидов:

— определение степени
утраты профессиональной
трудоспособности лиц, полу-

чивших трудовое увечье или
профзаболевание;

— определение причины
смерти инвалида в случаях,
когда законодательством РФ
предусматривается предос-
тавление льгот семье умер-
шего.

В соответствии с законом

в стране должна быть созда-
на Федеральная базовая
программа реабилитации ин-
валидов — гарантированный
перечень реабилитационных
мероприятий, технических

средств и услуг, предостав-
ляемых инвалиду бесплатно
за счет средств Федерально-
го бюджета. На основе фе-
деральной программы с
01.01.S6 г. для каждого ин-

валида должна разрабатыва-
ться индивидуальная про-

грамма. Эта программа- дол-

жна содержать как реабили-
тационные мероприятия, пре-
доставляемые инвалиду бес-
платно в соответствии с Фе-
деральной программой, так и
мероприятия, в оплате кото-
рых участвуют сам инвалид,
другие лица и организации.

Индивидуальная програм-

ма носит для инвалида реко-

мендательный характер, ин-
валид вправе полностью или
частично отказаться от ее
•реализации, однако такой
отказ не освобождает соответ-

ствующие органы власти и
управления, организации от

ответственности за 1 ее вы-
полнение и не дает инвалиду
права на получение' ком-

пенсации в размере стоимос-

ти реабилитационных меро-

приятий. предоставляемых
бесплатно.

В соответствии со ст. 14 —

16 Закона инвалидам дол-

жен обеспечиваться беспре-
пятственный доступ к ин-

формации. к объектам соци-

альной инфраструктуры. На
реализацию заложенных в

этих статьях требований к

случае невыполнения или не-
возможности выполнения

квоты работодатель вносит
в Фонд занятости обязатель-
ную плату в установленном
размере за каждого Нетрудо-
способного инвалида в пре-
делах квоты. Полученные
средства должны расходова-
ться целевым назначением

на создание рабочих мест

для инвалидов.
Если руководители орга-

низаций нарушают порядок

внесения обязательной пла-

ты в Фонд занятости, то они

несут ответственность в ви-

де штрафа:
— за сокрытие или зани-

жение обязательной платы

в размере скрытой или недо-

йнесеннон суммы;

О социальной защите
инвалидов

предприятиям, организациям

Закон дает срок в три года.

В Законе закреплено пра-
во некоторых категорий ин-

валидов на дополнительную
жилплощадь, причем это
право учитывается не только
при предоставлении жилья,

но и при постановке на учет
для улучшения жилищных
условий.

С 01.01.96 инвалидам и

семьям, имеющим детей-ин-
валидов, должны предостав-

ляться скидки не менее 50
процентов с квартплаты и

с оплаты коммунальных ус-

луг или со стоимости топли-

, ва. приобретаемого в преде-

лах норм, если инвалид про-

живает в доме без централь-
ного отопления. Порядок
предоставления этих льгот

определяется Правитель-
ством РФ. органы местного

самоуправления вправе уста-

навливать инвалидам допол-

нительные льготы.
В соответствии со ст. 21

Закона для организаций
всех форм собственности и
организационно - правовых

форм с численностью более
30 человек устанавливаются
квоты для приема на работу
инвалидов в ппоцентах к

среднесписочной численнос-
ти. но не менее 30 процен-

тов.

Порядок определения кво-

ты утверждается органами

исполнительной власти субъ-
ектов Федерации.

Вводится правило, что в

— в случае отказа в при-

еме на работу инвалида в
пределах установленной кво-

ты — в размере стоимости

рабочего места, определен-

ной органами исполнитель-
ной власти субъектов РФ.

Работающим инвалидам

1 и 2 группы продолжитель-
ность рабочей недели устана-

вливается не более 35 часов

с сохранением полной опла-

ты труда. Привлекаться к

сверхурочным, к работе в

выходные дни и в ночное
время они могут только по

согласию при условии, что

такие работы не запрещены

им по состоянию здоровья.

Отпуск работающих ин-

валидов должен быть не ме-

нее 30 календарных дней из

расчета 6-дневной рабочей
недели.

В соответствии со ст. 25
Закона инвалид может быть
признан безработным, если

он имеет заключение о реко-

мендуемом ему- характере и

условиях труда, выданное в

установленном порядке, ес-

ли он зарегистрирован в

службе занятости в качестве
ищущего работу и если с

01.01.96 года он может пред-

ставить индивидуальную
программу реабилитации ин-

валида.

Ст. 28 — 30 Закона уста-

новлены льготы инвалидам

в различных областях жиз-
ни. но при этом предусмот-
рено, что новые, по сравне-
нию с прежним законодате-
льством. льготы вводятся с
01.01.97 г.

В частности. инвалидам

должна предоставляться 50-
процентная скидка за поль-
зование телефоном и радио,

инвалиды и дети-инвалиды в

соответствии с индивидуаль-

ной программой должны
обеспечиваться санаторно-
курортным лечением на

льготных условиях.
Дети-инвалиды, их роди-

тели. опекуны, попечители и
социальные работники, уха-
живающие за детьми-инвали-
дами. а также инвалиды
должны пользоваться пра-

вом бесплатного проезда на
всех видах транспорта го-
родского и пригородного со-

общения. кроме такси.
Инвалидам также должна

предоставляться 50-процент-
ная скидка со стоимости
проезда на междугородном

воздушном. железнодорож-

ном. речном и автомобиль-
ном транспорте с 1 октября
по 15 мая и один раз (туда
и обратно) в другое время.

Кроме того, инвалидам 1 и

2 групп предоставлено право

бесплатного проезда 1 раз в
год к месту лечения и обрат-
но. если законодательством

не установлены более льгот-
ные условия, а детям-инва-
лидам и сопровождающим

их лицам предоставлено пра-

во бесплатного проезда к ме-

сту лечения (обследования)
в пригородных и междуго-

родных автобусах внутрире-

гиональных маршрутов.

В указанных выше стать-

ях закреплены также и дру-

гие льготы. Однако помните,

что те льготы, которыми ра-

нее не пользовались, вводят-

ся с 01.01.97 г.
Насколько жизнеспособ-

ным окажется этот Закон,
не повторит ли он судьбу
Закона «О ветеранах», как

быстро будут организованы

новые службы, предусмот-
ренные им. покажет время.

Инвалидам же. проживаю-

щим на территории района,
хочется пожелать, чтобы с

принятием Закона «О соци-

альной защите инвалидов»
и v проблемы стали бы раз-

решаться быстрее, чем это

было раньше. И. АГАПОВА.
юрист.

ИЗ РЕДАКЦИОННОЙ ПОЧТЫ

НАШ СЛЕСАРЬ
Про слесарей-сантехников каких толь-

ко «сказок» не рассказывают. Одно,
мол. недовинтят, другое недокрутят.

Не могу с этим согласиться: нашему
дому № 13 по улице Кирова повезло.
Нашу сантехнику и обогревательную си-

стему ремонтирует слесарь ЖЭУ-4 Вик-
тор Трусов. У жильцов заявок много: го

труба забилась, то батареи холодные, а
то и течь образовалась. Тогда мы как в
«скорую помощь» звоним, и наш слесарь
всегда придет на выручку. Порой не
один, а с учеником. И надо видеть, как
он умело передает свой опыт новичку.
Это только несведущему человеку ка-

жется. что сантехника дело простое. А
сколько надо знать систем, трубопрово-
дов. запорной арматуры, расположенной
в подвалах, куда, порой. добраться-то
трудно. Виктор всегда посоветует, где

купить вышедшую из строя (изношен-
ную) деталь или узел. Он старается дер-

жать все коммуникации по воде и кана-

лизации в порядке, всегда доброжела-
телен и спокоен. Мои соседи тойге гово-

рят о нашем слесаре-сантехнике только

хорошие слова.

Побольше бы таких тружеников было
в сфере обслуживания населения. К
слову сказать, в нашем ЖЭУ-4 всегда

внимательно относятся к заявкам жиль-

цов. и ремонты ведутся своевременно.

М. ХАИКИНА,
жительница города.

корпорация

крон
Масло сливочное, сыр

конфеты “Коровка”

Мясные консервы,

джемы, лимонады

(Прибалтика) 
Санкт-Петербург, ул.Салова, 23
Тел.: (812) 11 2-84-04, ’166-1 9-1 7

Совет клуба фронтовиков
поздравляет членов клуба с
наступающим Новым, 1996
годом н рождественскими

праздниками.
Желаем крепкого здоро-

вья. благополучия и бодрости
духа.

Приглашаем на очередную

встречу клуба 8 января 1996
года.

Октябрине ’ Петровне
АНУФРИЕВОИ

Мы желаем Вам всей ду-

шою бодрой быть и пе'чали
не знать, а еще долголетья
такого, чтобы было о чем

вспоминать.
Шишкины, Федотовы.

К СВЕДЕНИЮ
- РАДИОСЛУШАТЕЛЕЙ

Своими двумя передачами

областной Дом радио «Гар-
дарика» закрывает предвы-

борную тему и начинает раз-

говор о предстоящей деяте-

льности вновь избранных де-

путатов Государственной Ду-
мы.

30 декабря в прямом эфи-
ре народные избранники Ле-
нинградской области встре-

тятся с губернатором Алек-
сандром Беляковым. Переда-
ча будет транслироваться по

областной радиосети с 14 до

15 часов.

Затем к областным депу-

татам присоединятся их пе-

тербургские коллеги. Запись
этой встречи прозвучит в

средневолновом диапазоне

на^ частоте 801 килоГерц
(375 м) с 1 до 3 часов в ночь

с 30 на 31 декабря.

АООТ «ОРТиКО» до-

водит до сведения насе-

ления

ОБ ИЗМЕНЕНИИ

РЕЖИМА РАБОТЫ

магазина № 36

по ул. Дорожной, 1.

С 3 января 1996 года-

магазин работает еже-

дневно с 9 до 18 часов

без перерыва на обед.

Меняю 3-комнатную кв-ру

с телефоном на 2 одноком-

натные. Обращаться: ул.

Ленина, д. 30а. кв. 16.

Продается однокомнатная

приватизированная кварти-

ра нов. план. (5 этаж) в

Сланцах. Тел. 42-260.

Глубоко скорбим и собо-
лезнуем Татьяне Евгеньевне
Васильевой, ее родным и

близким по поводу гибели в

Чечне сына ИЛЬИ.
Коллектив Сланцевского
районного узла связи.

ПЯТНИЦА, 29 ДЕКАБРЯ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

6.00 — Телеутро. 9.00 — Новости. 9.15 — «Левша»,
мультфильм. 10.00 — «Золотая монета» — конкурс дет-

ской песни в Италии. 10.40 — Клуб путешественников.

11.25 — Пока все дома. 12.00 — Новости. 12.10 — Те-
лерадиокомпания «Мир». «От пятницы до пятницы. За-
нимательные сюжеты из стран Содружества». 12.50 —

«Тартюф» — комедия. 14.25 — Мультфильм. 15.00 —

Новости. 15.20 — Мультсериал. 15.40 — Новая реаль-

ность. 16.05 — Фильм-сказка: «Золушка». 17.30 —Семь
дней спорта. 18.00 — Новости. 18.20 — Дикое поле.

18.35 — Человек и закон. 19.05 — Час пик. 19.30 — 10
минут из «Новогодней ночи на Первом канале». 19.40—

Поле чудес. 20.45 — Спокойной ночи, малыши! 21.00—

Время. 21.45 — Взгляд. 23.30 — Трасса. 23.50 — Но-
вости. 00.00 — Хоккей. 01.25 — Телешоу «50x50».
02.45 — «Мнимый больной» — 1-я серия.

КАНАЛ «РОССИЯ»
7.30 — Время деловых людей. 8.00, 11.00, 14.00,

17.00, 20.00, 23.00 — Вести. 8.25 —- Требуются. 8.30 —

Звезды говорят. 8.35 — Ритмика. 8.50 — Всего по-

немногу. 9.20 — «Мама» — х. ф. 10.45 — Торговый
дом. «Ле Монти». 11.20 — Крестьянский вопрос. 11.40
— Милицейская хроника. 11.50 — Вовкулакия, или За-
гадка доктора Никодима. 12.05 — Продленка. 12.30,
14.20 — Деловая Россия. 16.05 — Там-там-иовости.
16.20 — Чья сторона? 16.50 — Месяцеслов. 17.20 —

Новая сторона. 17.50 — Дисней по пятницам. «Зорро».
18.50 — Новогодний пирог. 19.00 — «Золотые годы» —

х. ф. 20.25 — Подробности. 20.35 — «Золотые годы» —

х. ф. 21.25 — «К-2» представляет: «Золотой би-
лет». 23.30 — Река времени. 23.35 — Авто.чнг. 23.40—

Служба 299-00-00. 23.55 — «К-2» представляет: фильм-
призер фестиваля «Золотой билет» в номинации «Лю-
бимая комедия».

ПОКАЗЫВАЕТ САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

7.00 — Доброе утро. 13.00, 15.30, 19.30, 22.45 —

Ннформ-ТВ. 13.10 — Стиль жизни. 13.25, 13.45, 15.45,

17.55 — Муз. момент. 13.30 — «Немецкая волна». 13.50

— Телеблиц. 14.00 — Скорая помощь. 14.30 — «Ману-

эла». 15.20 — Советы садоводам. 15.50 — «Жизнь за

жизнь» — х. ф. 17.00 — Телеблиц. 17.05 — «Малино-

вая кошка» — телеспектакль. 18.00 — Показывает Ле-

нинградская областная телекомпания. 19.00 — Телема-
газин. 19.05 — Телеблиц. 19.10 — Большой фестиваль.
19.50 — Спортивные новости. 19.55 — «Мануэла».
20.45 — Телеслужба безопасности. 21.00 — Группа
«На-На». 21.40 — Петербургский ангажемент. 23.00 —

Спорт. 23.15 — Антология зарубежного кино. «День
полков» — х. ф.
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